



東江小学校だより

# 三光

令和6年6月3日(月) 【第4号】

〒905-0021 名護市東江1丁目7番2号

TEL0980-52-2860 FAX0980-52-2078

## 日曜参観・PTA総会・PTAバレーご参加ありがとうございました

5月26日(日)、本校では日曜授業参観が行われました。朝の1校時からすでに保護者の参観があり、午前中は学校が一段と活気づきました。保護者が来るのを楽しみにしている子、廊下から人が通ると気になる子など、楽しみにしている様子が見られました。4校時にはPTA総会が行われ、当初予定していた座席では足りず追加の追加という形での会となりました。ご参加ありがとうございました。

午後からはPTAバレーが行われ、どの学年も白熱した試合となりました。(優勝は5年生チーム) 駐車場は予想を超え、駐車に時間がかかった保護者もいらっしゃったと思います。

(気長に待ってくださりありがとうございました) 行事盛りだくさんとなりましたが、子どもたち、保護者の皆様ともに充実した1日となったと思います。貴重な休日にもかかわらず、ご来校いただきありがとうございました。



### 現在の特別支援教育

特別支援教育、ご存じでしょうか。かなり昔は特殊教育(特殊学級)などと呼ばれていましたが、2007年学校教育法の改正に伴い特別支援教育となりました。現在の学校教育は子どもたち一人一人が適切な教育が受けられるよう、困り感のある児童に対し、どのような支援が必要なのかを協議し、運営されています。このように現在の特別支援教育は、子どもたちに寄り添い今の子どもたち、そして将来の彼らを見据えて支援しています。

「特殊学級は頭の悪い人が行く所」などと言われていたようですが、現在はその考え方は全くあてはまらず、このような言葉を現在も使用すると差別用語として厳しい制裁があります。

私達人間は一人一人違い、それぞれ様々な特性があります。すべての子どもたちが将来幸せに暮らしていけるよう苦手な所は少しでも改善できる手助けを、そして得意な部分はさらに伸ばせるよう子に合った支援をしている所が特別支援学級であり、通級指導教室です。お子様がちょっと気になると思った時、その機会を逃さず、気軽に学級担任に話されてください。本人は気づかないで苦しんでいた部分がわかるだけでも、この子の将来には大きなプラスとなります。



裏面は1年1組の学級通信です。家庭学習における保護者の関わりの参考になります。

学校HPにてカラー版掲載予定

# なんばんめ めに目をこらそう

さんすうの学習?

もんだい：いろをぬりましょう。

① まえから 3にんめ



② まえから 3にん



**め** がついたら、その人だけ。色をぬったり、○でかこんだりするのは、1人! ひとつだけ!!

色をぬったり、○でかこんだりするのは、3人!! 3人!!

めがついたときと、そうでないときの区別ができるかどうか 大きな POINT!!

「まえから」なのか、「うしろから」なのか... めがつかえているのか、つかいていないのか... とにかく注意深く読み取ることも大事!! ていねいに問題をといて、姿勢を身につけさせたい♡ ぜひ、宿題に目を通して○つけてまでお願いします。お家の方が関わってほめてくれたら、きっと、やる気も倍増!! ご支援、よろしくお願いします。

とりくみの  
おねがい

きいろのカード、もくせています。ご協力をよろしくおねがいします!!

## どくしょ きろく ファミリー読書の記録



実施 月	取り組んだ内容に○をしましょう (○はいくつつけてもいいです)						保護者 サイン	先生 サイン
4月	1	2	3	4	5	6		○
5月	①	2	③	④	⑤	6 (一緒に声を出しながら読みました)		
5月	1	2	③	4	5	6 (お母さんが大好きな「おはなまのり」の絵本をおもむき前に読みました)		

家庭学習への見守りや支援は学年に関係なく、保護者が関わることで子どもの学力につながります。お子様とともに考え、できた喜びや充実感を共有できるのも小学校までです。ご協力よろしくお願ひします。